

19/9



Ortsgruppe Hennef

Radfahren in Fußgängerzonen und Fahrradstraßen

Für ein fahrradfreundliches Hennef

DER SPRECHER
Dr. Sigurd van Riesen


September 2016 19.9.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantragen wir als Bürger von Hennef nach Beendigung der Probephase die dauerhafte Einführung von „Radfahrer frei“ in den Hennefer Fußgängerzonen und der Fahrradstraße in der Siegallee.

Unterschriftenliste

Insgesamt 64 Personen unterstützen den Antrag des ADFC zum Thema: „Radfahren in Fußgängerzonen und Fahrradstraßen“. Folgende Unterschriften wurden abgegeben:

Hennef:	55
Troisdorf:	2
Siegburg:	2
Bonn:	1
Königswinter:	1
Ruppichteroth:	1
Bergheim:	1
Siegen:	1